



Lopez duró dos años casada con Ben Affleck.

## JLo habló de su quiebre "Me sentía sola, extraña y triste"

CAROLINA SAAVEDRA

Faltaba algo para cerrar esa herida que quedó en los fans cuando se supo del divorcio total entre Jennifer Lopez y Ben Affleck. Se barajaron varias hipótesis, muchas afirmadas en las caras largas del actor y otras en lo apabullante que podía resultar la fama de la cantante.

Este miércoles aparecieron algunas luces de las razones de la separación de la pareja que se reencontró 20 años después de sostener una relación cuando eran más jóvenes con la ilusión de darle la vuelta al destino. Lopez fue la encargada de compartir su lado de la historia en una entrevista con la revista "Interview". "Cuando toda tu casa explota estás ahí parado en los escombros pensando: ¿Cómo puedo evitar que eso vuelva a suceder?". Con esa frase pareciera sostener varios puntos que tocó como cuando se fue sola de vacaciones a Italia en medio de los rumores de separación: "Me sentía sola, extraña, triste y desesperada".

En esa etapa de análisis de su quiebre, compartió que "aprendí sobre el amor, que es algo que da seguridad. Me haces sentir segura y, cuando no alcanzo la gloria, me entiendes y me ayudas a crecer para ser mejor. Tú tienes tus límites y yo tengo los míos. Y yo digo: Aquí es donde tú no estás a mi altura y aquí es donde yo no estoy a la altura de ti y así mejoramos en esas cosas juntos". La lección que se manifestó en ella fue que "no es hasta que pasas por momentos increíblemente duros y enormes decepciones, que nunca podrías haber imaginado, que estas cosas empiezan a volverse clarísimas. Yo diría que nunca dejes de mirar hacia dentro, porque es muy fácil culpar a los demás".

## Presentó un nuevo helado de Savory y se refirió a su ex pareja Benjamín Vicuña y el apañe a Pampita en su separación: "El único rol que tengo es acompañar como familia"

"Es una situación compleja y dolorosa", describió. En el evento también aclaró su viralizado video comiendo ese postre con cuchara.

RENÉ VALENZUELA

Muy sonriente y relajado apareció Benjamín Vicuña en el lanzamiento del nuevo Mega Trío, un nuevo helado de Savory, realizado en Las Condes este miércoles por la noche. Allí, además de presentar la campaña publicitaria que el actor protagoniza, y donde corresponde un viralizado registro, ahora con contexto, de él comiendo un helado con cuchara, también se refirió a la situación que enfrenta Carolina Pampita Ardohain, su ex pareja con quien tuvo cuatro hijos, y que recientemente se separó de Roberto García Moritán tras cinco años casados.

Al ser consultado por cómo está acompañar a Pampita, Benjamín contestó: "Voy a responder de la misma manera que respondí en Argentina. Es una situación compleja y dolorosa de una familia, el único rol que tengo yo es acompañar como familia. (La separación) Es algo que pasa, no es una situación que la gente no entienda, hay mucha empatía al respecto. Yo no puedo hablar ni opinar de algo que tiene que ver con la vida privada de los protagonistas de esta noticia".

Sobre cómo vive el interés mediático en su vida personal y familiar, comentó: "Si yo no sintiera el amor,



Estuvo relajado y dicharachero este miércoles en Chile.

reconocimiento y cariño del público y la prensa, quizás no me dedicaría a esto. A veces he atravesado momentos más difíciles que otros, como todos los seres humanos, pero no los pongo en un lugar de víctima ni victimario. Entiendo de qué se trata el negocio y respeto el trabajo (de la prensa)".

Aunque no se divisó a Anita Espasandín, su nueva novia, reconoció: "Estoy muy contento, feliz después de muchos años y eso ayuda a ecualizar la vida, el trabajo. Estoy en un momento profesional increíble, este año ya filmé tres películas para Netflix y Sony. Ahora con el éxito de *Envidiosa* (Netflix), que es la tercera serie de habla no inglesa más vista en el mundo... Y ella (Anita) no es que no les gusten los medios, sino que trato de cuidarla porque ella no tiene qué ver con lo público, entonces es una manera de preservarme y preservarnos. Me acompañó cuando grabé esta campaña (del helado)".

Incluso, cuando le preguntaron si le gustaría animar el Festival de Viña, contestó: "No, no. Las veces que lo he visto me parece súper exigente, difícil. Es muy guionado... yo soy actor, amo lo que hago. Es un escenario espectacular, son unos premios que nos llegan de orgullo".

### Todo fue una campaña

Hace una semana por X (ex Twitter) se viralizó un video (<https://acortar.link/Mpgbc6>) donde Vicuña comía un helado, que se presumía de paleta, en un plato con cuchara. Esto desató varias teorías, chistes y memes que él

mismo asumió este miércoles: "Me sorprendió la cantidad de tesis al respecto: si me había hecho alguna cuestión en los dientes, o si soy muy caliente y se derriten los helados. Yo sabía que me estaba exponiendo a este nivel de... podríamos probar (la teoría) en todo caso, jajajá".

### ¿Dónde grabaron este video?

"Hace como tres semanas vinimos a filmar a Chile varios días. Es una linda idea, generó muchos comentarios positivos, una campaña blanca que generó debate. Así que bien, reinventando la publicidad".

### ¿Vio los memes?

"Vi algunos, jajajá. Son lo más ingenioso que tenemos, (hacer memes) es algo muy chileno. Así como decíamos que éramos buenos para poner sobrenombres, ahora somos los reyes del meme, pero es sin picarse. En Argentina igual se hizo viral (el video), me escribieron muchos amigos sin entender, me preguntaron si me puse dientes, si me hice un tratamiento y otros chistes que no voy a mencionar a propósito que se me podía derretir el helado, jajajá".

Finalmente, cuando un reportero acotó sobre el título del helado, entre risas Benjamín dijo: "Un poco sugere el nombre, Mega Trío. No es por agrandado ni nada, pero detrás de estas cosas hay muchos estudios para elegir a los talentos y rostros, yo trabajé por 15 años en publicidad, entiendo sus códigos y formatos. Aparentemente, por eso y otras cosas, y es feo que yo lo diga, pero la gente me tiene cariño".

**OTIC CORFICAP**  
**PRIMER LLAMADO**  
**LICITACION PUBLICA**  
**PROGRAMA BECAS LABORALES 2024 OTIC CORFICAP-SENCE**

1) Se llama a Licitación Pública para la ejecución de actividades de capacitación laboral establecidas en el Programa de Becas Laborales y autorizados por el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo SENCE.

2) Podrán participar en la Licitación los Organismos Técnicos de Capacitación, que a la fecha de apertura de las propuestas cuenten con autorización de SENCE.

3) Este Programa se financia con remanentes de los excedentes de las empresas adheridas al OTIC CORFICAP y mediante mandato.

4) Las bases de esta Licitación se encuentran a la venta desde el 10 de Octubre hasta las 14:00 horas del 21 de Octubre 2024. El pago del valor de las Bases, se debe realizar a la Cuenta Corriente de la Corporación Fide de Capacitación N° 00-170-05485-03 del Banco de Chile, Rut N° 73.048.400-3. Remitir junto al comprobante de depósito o transferencia electrónica la Planilla de Información Otec, disponible en la página web de CORFICAP [www.corficap.cl](http://www.corficap.cl), al mail [becas@corficap.cl](mailto:becas@corficap.cl).

5) La recepción de propuestas será hasta las 14:00 horas del 04 de Noviembre de 2024. La totalidad de la documentación deberá presentarse íntegra y legible, dentro del plazo de postulación, de manera impresa en original y en conjunto con un respaldo digital en pdf.

6) La apertura de las propuestas, se efectuará el 05 de Noviembre del 2024 a las 11:00 horas, en Avenida General Bustamante N° 24, piso 6, oficina L, comuna de Providencia, ciudad de Santiago Región Metropolitana, ante la presencia de un(a) ministro de Fe del SENCE.

VALOR DE LAS BASES \$ 30.965-

**Generación General**